

3年生不在のなか、協力して班での行動
をやり遂げることができました
6組 鎌倉遠足 11月30日(木)

11月30日(木)、6組では1・2年生だけで校外学習を実施しました。今回は、班ごとにコースを作成し、それに従って見学地を巡る班行動を行いました。当日は、この時期にしては暖かく、また天候にも恵まれ、屋外での活動には絶好の日和でした。

- 1班：由比ヶ浜、長谷寺方面
- 2班：報国寺、浄妙寺方面
- 3班：銭洗弁天、佐助稲荷方面



6組では、日頃は3年生が手本となり活動することが多いのですが、この日は3年生が職場実習期間中で不在でした。そうしたなか、今回は2年生がリーダーとなり、班での行動に取り組みました。



また、移動手段も、貸し切りバスではなく、日暮里舎人ライナー等の公共交通機関を使用、朝の通勤ラッシュ等により乗り降りが予定していた通りに行かない場面もありましたが、大きく遅れることもなく、ほぼ時間どおりに活動することができました。



昼食前の12時30分に全班一旦鶴岡八幡宮に集合する計画も、どの班も遅れることなく集合することができました。どの班も協力して行動することができ、1・2年生による活動として成果のあった校外学習となりました。